4.200 sonrisas sabadellenses

Gala solidaria a favor de niños enfermos de cáncer en Bombay (India)



FOTOS: LLUÍS FRANCO

Las actuaciones del Centre Asana- AC de Bollywood transportó a los asistentes a la India

ás de doscientas personas auisieron sumar su sonrisa a la de la ONG Sonrisas de Bombay y aportar su granito de arena en la atención de los niños que padecen cáncer en Bombay (India).

Organizada en colaboración con las entidades sabade-Ilenses Associació Solidària Anantapur, Indian Sunrises y el establecimiento Mumbai Store, Sonrisas de Bombay organizó el pasado viernes una cena solidaria para recaudar fondos a favor del proyecto Hope de oncología pediátrica en la ciudad de Bombay. A falta de cerrar los números, calculan que podrían haber recaudado más de 4.200 euros.



La velada contó con la presencia de Natasha Rolston

La cena, que tuvo lugar en el Gran Hotel Verdi, contó con la presencia del fundador de Sonrisas de Bombay, el escritor y periodista Jaume Sanllorente quien ofreció su testimonio sobre la labor que desarrollan en el país y la importancia de la existencia como los que desarrollan en la ciudad. Sanllorente realizó una entrevista en directo a Natasha Rolston, responsable dei departamento de sensibilización de la ONG en la India. La velada estuvo amenizada con las actuaciones del Centre Asana- AC de Bollywood, la cantante Mònica Guech y del quinteto Albert Bello & Oriol Saña- Experiment.

El sarteo benéfico de regalos cedidos por entidades y personas fue un éxito y tuvieron que elaborar más tiquets ante el aluvión de peticiones. Fue posible gracias a la generosidad de la Escola Illa de Sabadell, el Club de Tennis de Sabadell, el Restaurant Can Feu, la tienda Vom-Fass, el Museu de la Confitura de Torrent, el Alberg Refugi Arestiu, Marc Gené, Kilian Jornet, la Bloggera Alma Obregón v la artista «Les cosetes de Dudu».

Los beneficios de la cena irán destinados íntegramente al «Proyecto Hope» de oncología pediátrica cuyo objetivo es el cumplimiento del cuarto objetivo del milenio, que es reducir la mortalidad infantil. facilitando el acceso de los niños de las comunidades desfavorecidas de Bombay afectados por cáncer a servicios y costosos tratamientos de oncología, así como a actividades de apoyo psicosocial para ellos y sus familias .

Cloenda del setè curs d'introducció al voluntariat

E. ÁLVAREZ

Una quinzena de persones interessades a fer tasques de voluntariat o que ja han començat a col·laborar amb diverses entitats de la ciutat han participat recentment a la cloenda del curs d'introducció al voluntariat, que ha celebrat la setena edició. L'acte, que va tenir lloc al Casal Pere Quart, va reunir voluntaris de les entitats AVAN, Hospital Taulí, Actua Vallès, Creu Roja, ADF, CIPO, Atendis, el Rebost Solidari i el Consorci per a la Normalització Lingüística (CNL).

Durant la sessió els assistents van participar en una



Voluntaris d'entitats van explicar la seva experiència a les persones participants en aquesta setena edició

taula rodona on van poder conèixer les experiències de diversos voluntaris.

bàsiques de voluntariat com què és, els àmbits d'acció o el

El curs aborda güestions perfil de la persona voluntària. Al llarg de les darreres edicions de les sessions formatives han participat un total de 160 persones. L'Ajuntament organitzarà noves edicions =